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   Goya Ciudad

XIV ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS

En la velada del viernes se consagró a Noelia Agustina Arriola como Reina del encuentro, 
representando a la Cooperativa “Alma de Tabaco”
El show musical de “7 lunas” despertó las ganas de cantar y bailar de todos los presentes.
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XIV ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS
En la velada del viernes se consagró a Noelia Agustina Arriola como Reina 
del encuentro, representando a la Cooperativa “Alma de Tabaco”
El show musical de “7 lunas” despertó las ganas de cantar y bailar de todos 
los presentes.

De la jornada desarrollada en Costa 
Surubí,  en  el  anfiteatro  del 
multiespacio,  participaron  el 
Secretario  de  Producción  Valerio 
Ramírez;  el  Secretario  de  Turismo 
Sebastián  Candia,  la  Secretaria  de 
Educación  Sonia  Espina;  el  Director 
de  Empleo  y  Capacitación  Damián 
Pini,  el  Director  de  Producción 
Primaria  Juan  Carlos  Meza,  la 
Directora  de  Recursos  Naturales 
Adriana  Gomez  Arizaga,  el  Director 
de  Cultura  Manuel  Zampar;  la 
presidente  de  la  Cooperativa  “Alma 
de Tabaco” María del Carmen Merlo, 
concejales, productores y público en 
general.

CERTIFICADOS Y PREMIOS A LOS 
GANADORES DEL CONCURSO DE 
ARMADORES

Previo a la gala de coronación de la 
reina,  La  Secretaria  de  Producción 
junto a la  Dirección de Empleo y la 
Cooperativa  “Alma  de  Tabaco” 
hicieron  entrega  de  los  certificados 
por  la  participación  y  asistencia  al 
curso  de  armadores,  a  las 
instituciones  por  el  compromiso  de 
acompañar  esta  realización,  de 
otorgarle  calidad,  generar  espacios 
de  formación  en  la  producción, 
elaboración  de  cigarros  y  proyectar 
como  un  emprendimiento  capaz  de 
producir  ingresos  económicos  a  los 
productores y a la comunidad toda.

GANADORES

Tras  lo  cual  se  hizo  entrega de  los 
premios  a  los  ganadores  del 
certamen de armadores de cigarros, 
en las tres categorías, llevándo cada 
uno de los vencedores, en el 1º y 2º 
puestos órdenes por kilos de tabaco 
para la producción de cigarro.

GALA  DE  ELECCION  Y 
CORONACION  DE  LA  REINA  Y 
PRINCESAS

La apertura de la gala estuvo a cargo 
de  la  Escuela  Municipal  de  Danzas 
Nativas  “El  Trovador”  que 
presentaron  el  cuadro  “Casamiento 
en el Campo”, del cual participaron la 
reina  de  ese  momento  Guillermina 
Donini y las princesas Victoria Denis 
y Ana Derrabano.
Para  dar  paso  al  desfile  de  las  12 
postulantes  en  su  primera  pasada 
con  atuendo  típico,  gauchesco  para 
ser  observadas  y  evaluadas  por  el 
jurado  integrado  por  la  productora 
salteña  Carmen  Fernández,  por  el 
Instituto  Nacional  de  Agricultura  de 
Salta  el  ing.  Ramón Saavedra  y  de 
República  Dominicana  el 
representante  de  Int-Tabaco  Ramón 
Matias López Bencosme.
Vale  mencionar  que  las  candidatas 
estuvieron  maquilladas  por  las 
alumnas del  Curso de Maquillaje de 
la Dirección de Promoción Social y 
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peinadas  por  las  estudiantes  de  la 
carrera  de  Formación  Estética 
Profesional  de  la  Escuela  Municipal 
Antonio  R.  Villarreal  a  cargo  de  la 
profesora  Lorena  Espinoza, 
dependiente  de  la  Secretaría  de 
Educación.
La ambientación y ornamentación fue 
una obra de la Dirección de Recursos 
Naturales a cargo de Adriana Gomez 
Arizaga.

VISITA  DE  REINAS  DE  OTRAS 
FIESTAS

La elección de la reina contó con la 
visita  de  la  Reina  de  la  Fiesta 
Nacional del Surubí Luz Stride junto a 
la  2ª  Princesa  Camila  Scarpa;  La 
Reina Nacional de la Horticultura de 
Santa Lucia, Lucia Cordero Holtz; la 
Reina  del  Concurso  Argentino  de 
Pesca Variada Embarcada de  Goya 
Vivian  Valenzuela  de  la  Virreina 
Ludmila  Dotti;  la  Reina de la  Fiesta 
Provincial  del  Agricultor  Sabina 
Perroni  y  la  2ª  Princesa  Karen 
Pellegrini;  la  Reina  de  la  Fiesta  del 
Reencuentro y la Cultura Regional de 
Gobernador Martínez “Ñande Pueblo” 
Geraldine  Benítez;  Reina  de 
Comparsas  de  Goya  Natalia  Flores; 
el Rey del Carnaval Raúl Machuca; la 
Embajadora  Cultural  del  Pueblo  de 
Lavalle  Mayra  Vargas;  Reina  del 
Concurso  de  Pesca  Variada  de 
Lavalle  Delfina  Aguilera,  Reina  del 
Concurso  de  Pesca  Variada  por 
especie  de  la  Peña  Pira  Cau  Brisa 
Gallo; la Reina de la Estudiantina de 
Goya  Daira  Raynoldi  y  sus  dos 
princesas  1ª  Albana  Bejarano  y  2ª 
Isolina  Fernández  y  la  reina  de  la 
Identidad Edith Muñoz.
Junto  a  las  anfitrionas  Reina 
Guillermina  Donini;  1ª  Princesa 
Victoria  Denis,  2ª  Princesa  Ana 
Derrabano y  la  Embajadora Luciana 
Cometta.
Cada una de las visitantes dejó sus 
saludos y la invitación a participar de 
sus respectivas fiestas.
Antes  de  la  segunda  pasada 
nuevamente la Escuela Municipal de 
Danzas  ofreció  un  cuadro 
coreográfico en clara alusión al río y 
los pescadores, para dejar espacio a 
La Trova de la Dirección de Cultura 
músicos  e  intérpretes  que regalaron 
un par de canciones.

25 y 26 de Noviembre – Pág. 2

RESOLUCIÓN HCD

El Concejal Jorge Zorzoli hizo entrega 
de la Copia de la Resolución del HCD 
al  Secretario  de  Producción  Valerio 
Ramírez  y  ala  presidente  de  la 
Cooperativa “Alma de Tabaco” María 
del Carmen Merlo, donde se declara 
de interés municipal el XIV Encuentro 
de Cigarros y Puros, edición 2023.

DESFILE EN TRAJE DE NOCHE

Para  generar  las  expectativas 
necesarias las postulantes volvieron a 
presentarse en esta ocasión con sus 
trajes  de  noche  recibiendo  el 
reconocimiento del público presente y 
de la parcialidad de cada una de las 
chicas  postulantes  creando  un 
ambiente de alegría en la noche de 
Costa Surubí.

Antes de conocerse el veredicto, para 
que el  jurado delibere y del anuncio 
esperado por los presentes,  tuvo su 
espacio musical la banda del género 
tropical “La Kabala”.
Una  mención  destacada  merece  el 
lugar  ambientado  para  invitar  a  los 
presentes a la cata, a la degustación 
y maridaje de bebidas y cigarros, que 
sirvió  para  producir  un  espacio  de 
encuentro entre aquellos que optaban 
por ese escenario.

EMOCIÓN DE LA GALA

Antes  de  dar  el  resultado  de  la 
elección, la reina saliente Guillermina 
Donini  hizo  entrega  de 
reconocimientos  a  personas  e 
instituciones  que  acompañaron  su 
reinado, indicando en su decisión que 
han  contribuido  al  crecimiento  de 
representar una fiesta, u n encuentro 
ligado  con  la  identidad  cultural  y 
productiva de Goya.
Para  dejar  ese  instante  de  emoción 
compartida  con  las  princesas  y 
embajadora, transmitiendo al  público 
sus  sensaciones  y  vivencias  a  lo 
largo  de  todo  un  año  transmitiendo 
las felicitaciones a la organización y 
el éxito a quien resultara electa reina 
de este encuentro de cigarros y puros

REINA Y PRINCESAS

Llegó el momento de la noche, la gala 
se coronó de brillo, entusiasmo, 



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

esplendor  cuando  se  dio  a  conocer 
las  electas  para  representar  el 
encuentro.

Siendo elegida nueva Soberna Noelia 
Agustina  Arriola  (Postulante  9) 
representado a la Cooperativa “Alma 
de  Tabaco”,  1ª  Princesa  Delfina 
Lomónaco (Postulante 8) de la misma 
Cooperativa  y  2ª  Princesa  Yamila 
Noemí  Fleitas  (Postulante  7)  en 
representación  Libre,  a  ninguna 
institución o comercio.
Pasando  a  constituirse  Embajadora 
Guillermina Donini
Las reinas princesas y  embajadoras 
salientes  recibieron  obsequios  en 
forma de  reconocimiento  a  su  labor 
de representar al encuentro
De la ceremonia de colocación de los 
atributos participaron El Secretario de 
Producción  Valerio  Ramírez;  La 
Secretaria  de  Educación  Sonia 
Espina; El Secretario de Gobierno de 
Carolina  Matias  Stortti,  la  Concejal 
Vivían Merlo; el Ing. Ramón Saavedra 
de Salta, Matias López Bencosme de 
Dominicana;  el  Director  de  Empleo 
Damián  Pini;  el  Director  de 
Producción  Primaria  Juan  Carlos 
Meza;  la  Directora  de  Recursos 
Naturales Adriana Gomez Arizaga, el 
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Director  de  Cultura  Manuel  Zampar; 
la  productora  de  Salta  Carmen 
Fernández  y  la  presidente  de  la 
Cooperativa “Alma de Tabaco” María 
del Carmen Merlo y el Jefe del INTA 
Goya Ing. Martin Zabala.
Emocionante  instante  de  la  noche 
donde  se  mezcló  la  alegría  de  la 
decisión del  jurado con las lágrimas 
de quienes recibían la noticia de ser 
las depositarias de la representación 
a futuro del  encuentro de cigarros y 
puros
La  noche  prosiguió  con  el 

espectáculo  musical  brindado por  la 
banda  de  gran  trayectoria  en  la 
movida tropical, sabiéndose ganar el 
corazón  del  público  que  se  quedó 
hasta esa hora para cantar, disfrutar y 
bailar los temas de “7 Lunas” …

El  encuentro  como  tal  finalizó  este 
sábado con la recorrida a campo por 
la Escuela Agrotécnica de Mercedes 
Cossio, la chacra del productor Raúl 
Coletti  de  Carolina  y  el  almuerzo 
típico,  tradicional  brindado  por  el 
Municipio de Carolina en el Salón de 
la  Parroquia  San  Antonio  de  esa 
localidad.

LIGA PREFEDERAL DE BASQUET
Unión recibe a Antorcha buscando empardar la serie

Este  sábado  el  Rojo  recibirá  en  su 
estadio  a  los  de  Saladas  con  la 
obligación  de  vencer  para  forzar  un 
tercer  punto.  Chaparro  y  Lencina 
serán  los  jueces  del  encuentro  que 
dará inicio a las 21:30.

Tras  la  práctica  del  viernes  por  la 
noche,  el  equipo  goyano  dio  por 
finalizado el  ciclo de entrenamientos 
previo  al  segundo punto de la  serie 
de  cuartos  de  final  del  torneo  Pre 
Federal  de Básquet.  Con el  objetivo 
de la victoria para obligar a un tercer 
y definitivo punto, Unión recibe en la 
Catedral  del  Basquetbol  a  Social  y 

Deportivo Antorcha de Saladas desde 
las 21:30 horas.
Luego de  la  práctica  y  del  scouting 
del  juego,  José  González  se  tomó 
unos  minutos  para  dialogar  con  la 
Prensa del club.
“Va  ser  un  partido  duro,  con  un 
equipo que juega bien, que hace bien 
las  cosas  y  que  va  querer  venir  a 
definir  la  serie  acá.  Pero  como dijo 
Gerardo Forniés unos días atrás, este 
plantel  es  fuerte,  se  sobrepuso  a 
muchas  situaciones  adversas  y 
sabemos  que  podemos  revertir  el 
resultado  en  casa  y  con  nuestra 
gente” resaltó el chino.
Con  pasado  en  Saladas,  donde 
defendió  varias  temporadas  la 
camiseta de Atlético, será un partido 
especial  para  él.  “Siempre  es  raro 
jugar  ante  un  equipo  de  Saladas 
porque pasé muchos años allá, y uno 
va dejando amistades, pese a que yo 
también  jugué  para  el  clásico  rival. 
Tiene muchos condimentos el  juego 
de mañana, pero estoy concentrado 
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en hacer mi juego y ayudar al equipo” 
agregó.
Por  último,  dejó  un  mensaje  a  los 
hinchas: “Que vengan, que apoyen y 
hagan sentir  la  localía.  Acá no está 
solo  Unión,  sino  todo  el  básquet 
goyano a la espera de un ascenso a 
un  torneo  importante  como  el 
Federal.  Los  necesitamos  y  espero 
que nos acompañen mañana y ojalá 
también  el  domingo”  cerró  el  base 
goyano.
Con  respecto  al  juego,  que  será 
arbitrado por la dupla Chaparro-
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Lencina,  el  Rojo  en  caso de  ganar, 
jugará nuevamente ante el Aurinegro 
el  día  domingo,  también  en  Goya, 
pero una hora antes, es decir desde 
las 20:30.
Cabe  recordar,  que  el  ganador  de 
esta  serie  estará  ascendiendo  al 
próximo  torneo  Federal  2024  y 
consiguiendo su boleto al Final Four, 
aun  sin  sede  confirmada,  pero  sí 
fecha: el 8-9 y 10 de diciembre.

MARIANO  HORMAECHEA:  "LA  RESERVA 
NATURAL  YSORÓ  PERMITIRÁ  CUIDAR  LOS 
RECURSOS  Y  FOMENTAR  EL  TURISMO  EN  LA 
REGIÓN"

Celebrando el gran acontecimiento de la aprobación por unanimidad en la 
legislatura correntina acerca de La Reserva Natural Isoró en Goya, que se 
establecerá como un área protegida en el país, con el objetivo principal de 
conservar  y  preservar  la  rica  biodiversidad  que  alberga,  la  Comisión 
Municipal  de  Pesca  dialogó  en  exclusiva  con  el  Intendente  Mariano 
Hormaechea, quien además es Presidente Honorario de la COMUPE sobre 
los desafíos que se vienen al respecto, cómo beneficia al movimiento del 
turismo en la región y la proyección de la marca Goya hacia el mundo.

UNA  BUENA  NOTICIA  PARA  LA 
MICRO REGIÓN RIO SANTA LUCIA

Mariano  Hormaechea,  manifestó: 
“Esto  es  una  buena  noticia  no 
solamente para nosotros los goyanos 
que  lo  venimos  buscando  hace 
mucho  tiempo,  sino  que  es  una 
noticia que cayó bien para todo lo que 
es la microrregión del río Santa Lucía. 
Para todos los Intendentes la verdad 
que  estamos  muy  contentos  porque 
es un trabajo que se viene haciendo 
ya hace mucho tiempo.

POTENCIAR  GOYA  Y  LA  ZONA 
SUR

El  Intendente  en  su  diálogo  con  la 
COMUPE,  aseguro:  “Lograr  este 
objetivo significa algo que todavía no 
nos  damos  cuenta  y  que  va  a 
potenciar  a  la  ciudad  de  Goya 
muchísimo, a todo lo que es la zona 

sur  y  la  micro Región del  río  Santa 
Lucía para desarrollar y potenciar el 
turismo.  Hoy  Goya  tiene  productos 
turísticos que lo estamos ofreciendo, 
pero  tener  una  reserva  a  través  de 
una Ley Provincial que es nada más y 
nada menos que la “Reserva Natural 
Isoró” potencia a todas las zonas.

ECOTURISMO

El  Presidente  Honorario  de  la 
Comisión de Pesca comenta sobre el 
trabajo  en  materia  de  educación 
ambiental  y  ecoturismo:  “Nosotros 
venimos trabajando en lo que es toda 
la cuestión ecológica, todo lo que es 
el  cuidado del  medio ambiente,  que 
tiene que estar en la agenda política 
en la agenda de gestión y acorde a 
ello  vamos  generando  acciones.  La 
reserva del  Ysoró que hasta hoy ya 
tenía  una  cierta  protección  por  una 
ordenanza  y  donde  está  también 
regulado el tema de la pesca, ahora 
nos va a llevar también a profundizar 
el  trabajo  en  ese  cuidado.  Nosotros 
desde  la  municipalidad  tenemos  un 
área que es la dirección de recursos 
naturales que se ocupa de ese tema 
y  en ese sentido vamos trabajando, 
para cuidar nuestros productos 
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turísticos y los recursos naturales que 
es  nuestro  mayor  capital  y  que 
tenemos que hacerlo entre todos.

GOYA DESTINO TURÍSTICO

Ante  la  consulta  del  trabajo  para 
considerar  a  Goya  como  destino 
turístico,  el  Intendente  reflexiono: 
“Generar más afluencia de público en 
diferentes fines de semana donde no 
está relacionado con el Surubí para el 
pescador,  es  mucho  más  atractivo 
ahora  que  la  “Reserva  Isoró”  está 
consolidado como reserva. Tenemos 
entendido porque también nos vamos 
informando,  investigando  y 
participando como lo hicimos hace un 
tiempo  atrás  en  la  en  la  Feria 
Internacional de Turismo, para llevar 
a  cabo  acciones  como  por  ejemplo 
transformar la Dirección en Secretaría 
de  turismo,  para  descubrir  que esta 
opción que se genera a partir de una 
reserva  protegida  por  una  ley 
potencia la zona y termina siendo un 
objetivo  buscado  en  el  turismo 
nacional e internacional.

UN LUGAR PARADISIACO

Sobre la receptividad en pescadores 
y turistas sobre la Reserva, no dudó 
en afirmar: “ Hay un grupo de turistas 
que  se  dedican  a  la  pesca,  pero 
también aquellos que buscan lugares 
paradisíacos,  lugares  que  están 
dentro de una reserva, donde uno va 
a  encontrar  cosas  diferentes.  Quien 
ha tenido la posibilidad de recorrer el 
Ysoró sabe que se va a encontrar con 
algo diferente,  con algo paradisíaco, 
que tal vez el mismo goyano todavía 
no lo valora porque capaz lo tenemos 
incorporado, pero la verdad que quien 
lo ha recorrido en lancha o ha hecho 
la travesía del Isoró sabe que es algo 
maravilloso  que  tenemos  acá  y  es 
esa búsqueda de atraer al turista.”

CORREDOR DEL IBERÁ

En  relación  a  las  ventajas  y  la 
ubicación  geográfica  estratégica, 
respondió:  “Tenemos  una  ventaja 
porque Goya al estar en la zona sur y 
al estar tan cerca del Iberá, estamos 
en el corredor del Iberá, entonces 
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tenemos  hacia  adelante  un  gran 
desafío  para  aprovechar  ambas 
reservas.

MARCA GOYA

Mariano  Hormaechea,  reseña:  “Yo 
creo  que  se  ha  mejorado  mucho, 
nosotros tenemos nuestra gran fiesta 
que es la Fiesta del Surubí, y que de 
a poquito va a ir  generando que no 
solamente  nuestra  fiesta  crezca, 
como  ha  sucedido,  sino  que  nos 
permita  tener  esa  vidriera  para  que 
Goya  sea  turismo  durante  todo  el 
año.

Para  sostener:  “Creo  que  fue  un 
acierto  que  tuvimos  de  trabajar  en 
esa marca ciudad donde nos ha dado 
mejores  resultados  del  que 
esperábamos y que a pesar de eso 
todavía nos falta trabajar muchísimo 
más  en  esta  cuestión  de  potenciar 
esa marca ese producto  Goya y  es 
ahí  donde  estamos  apuntando. 
Dentro  de  poco  vamos  a  estar 
inaugurando  nuestra  oficina  de 
información turística en el acceso de 
la ciudad que va a ser otro paso más 
que  vamos  a  dar  en  esto  de  Goya 
como opción turística

GOYA CAPITAL DE LA AMISTAD

En la parte final de la entrevista, ante 
la  pregunta  de  la  consolidación  de 
Goya como Capital de la Amistad el 
Titular  del  Ejecutivo  Municipal, 
asevera:  “Totalmente,  y  allí  reside 
otro valor, otro potencial que tiene la 
ciudad  que  nos  caracteriza,  esa 
cuestión  que  es  un  punto  de 
encuentro  que  es  capital  de  la 
amistad que es la camaradería y que 
se expresa en todos los contextos. Se 
expresa  principalmente  en  cómo 
nosotros recibimos a los turistas, en 
cómo nosotros los  atendemos en lo 
que  pueden  ver,  lo  que  pueden 
observar  en  las  letras  de  nuestras 
canciones,  cuando  uno  va  a  utilizar 
un  servicio  de  un  bar,  ahí  está 
también un potencial que es un valor 
que  tenemos  que  seguir 
potenciando.”
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PRIMER  ENCUENTRO  ANUAL  ESCOLAR  DE 
EDUCACION FISICA

Organizado  por  el  Colegio  Secundario  “Roberto  I.  López  Alvarado”  se 
desarrolló  en  la  tarde  del  viernes  en  dependencias  del  establecimiento 
educativo este primer encuentro anual de Educación Física.

La  Secretaria  de  Educación  Sonia 
Espina  acompañó  las  actividades 
físicas  y  artísticas  en  el  colegio 
secundario

Con  el  propósito  de  revalorizar  la 
actividad  desplegada  desde  la 
educación física se llevó a cabo este 
primer  encuentro  que  contó  con  la 
participación  de  los  colegios 
secundarios  Escuela  Normal  “Dr. 
Mariano I. Loza”; la Escuela Técnica 
“Valentín  Virasoro”;  Colegio 
Secundario  “Gregoria  Morales”; 
Colegio  Secundario  “Juan  Eusebio 
Torrent”;  Colegio  “Magdalena 
Güemes  de  Tejada”  y  el  Colegio 
anfitrión “Roberto I.  López Alvarado” 
junto  a  sus  directivos  y 
representantes  del  departamento  de 
Educación Física.

De este encuentro formaron parte el 
Rector del establecimiento educativo 
Hugo  Flores;  el  Vicerrector  Ernesto 
Fabián  Gianotti  y  la  Jefa  del 
Departamento  de  Educación  Física 
Stella  Araya,  acompañados  por  las 
Secretarias  de  Educación  Sonia 
Espina  y  de  Industria  y  Comercio 
María  Paz  Lampugnani,  además  de 
directivos  de  los  colegios 
participantes.

APERTURA

En la apertura del encuentro hicieron 
el  ingreso  las  banderas  de 
ceremonias  de  la  Nación  y  la 
Provincia portada por sus respectivos 
abanderados y escoltas,  para juntos 
entonar  las  estrofas  del  Himno 
Nacional Argentino.

Seguidamente a modo de desfile se 
presentaron los establecimientos que 
formaron parte de este encuentro de 
Educación Física.

STELLA ARAYA

La  jefa  del  Departamento  de 
Educación  Física  del  Colegio 
“Roberto  López  Alvarado”  Stella 
Araya  dio  la  bienvenida  a  los  otros 
colegios secundarios invitados, a las 
autorices  escolares  y  funcionarios 
municipales,  padres  y  profesores 
para expresar: “Este primer encuentro 
escolar  tiene  como  destinatarios 
nuestros  estudiantes,  es  un  sueño 
hecho  realidad,  un  proyecto 
analizado,  planificado,  en  el  marco 
del  bachillerato  en  educación  física, 
entendiendo que es el  comienzo de 
un  niño  activo,  formando  un  joven 
propenso  al  deporte,  pretendemos 
que este chico aprenda las reglas del 
deporte, de la vida, empatía, trabajo y 
respeto  al  compañero  que  se 
convertirán en las reglas de vida de 
un  adulto,  de  un  ciudadano 
comprometido.
Para  asegurar:  “Llevándonos  a  una 
mejor vida, saludable, desde nuestra 
institución  proponemos  que  se 
activen, aseguro tendrán las energías 
suficientes para concretar los sueños, 
gracias  y  espero  disfruten  del 
evento.”

HUGO FLORES

El Rector del Colegio Alvarado, Hugo 
Flores, destacó la importancia de este 
proyecto aprobado para el convocar a 
los  establecimientos  a  formar  parte 
de  los  esquemas,  para  señalar:  “El 
agradecimiento a las autoridades del 
municipio,  a  los  directivos  de  los 
colegios, a nuestro departamento de 
Educación  Física  por  promover  la 
actividad,  a  disfrutar,  dejando 
habilitado  este  Primer  Encuentro 
Anual Escolar de Educación Física.”
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SONIA ESPINA

La  Secretaria  de  Educación  Sonia 
Espina  saludo  y  agradeció  a  las 
autoridades educativas, a los padres, 
profesores  y  a  los  alumnos, 
estudiantes que forman parte de este 
primer  encuentro  deportivo,  para 
indicar:  “Traigo  los  saludos  de 
nuestro  Intendente  Mariano 
Hormaechea,  quien  acompaña  y 
estimula  la  práctica  deportiva;  es 
importante  valorizar  este  tipo  de 
proyecto,  teniendo  en  cuenta  que 
tiene  este  colegio  un  bachillerato 
orientado  a  la  educación  física, 
porque  en  un  nivel  superior  existe 
una carrera en ese sentido, máxime 
que nuestra ciudad se caracteriza por 
ser una ciudad deportiva, felicito a los 
organizadores,  me  he  reunido  hace 
un  tiempo  con  ellos,  sé  que  esto 
seguirá creciendo, invito a los jóvenes 
a seguir con la práctica del deporte, 
contribuye a mejorar nuestra calidad 
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de  vida  y  suma  valores,  sigamos 
apostando a la educación y a valorar 
este  colegio  que  cuenta  con  este 
bachillerato importante para la ciudad 
de Goya, gracias y a disfrutar.”

ESQUEMAS Y ACTIVIDAD FÍSICA

Tras la apertura oficial,  con el  retiro 
de  las  banderas  de  ceremonias  se 
dejó  el  lugar  para  que  los  colegios 
secundarios  intervinientes 
desplieguen  acompañados  de  sus 
profesores  de  educación  física  los 
distintos  esquemas  preparados, 
utilizando  los  elementos  necesarios 
para  exhibir  y  demostrar  las 
destrezas y habilidades adquiridas.
El  encuentro  se  extendió  hasta  la 
noche,  demostrando un gran interés 
por  demostrar  los  conocimientos 
asimilados  en  las  clases  de 
educación física.

TALLER DE GUARANÍ
En  la  tarde  del  viernes  en  Casa  de  la  Cultura  se  hizo  entrega  de  los 

certificados a los cursantes del taller de guaraní

De la sencilla ceremonia participó el 
Director  de  Cultura  Manuel  Zampar, 
junto al instructor capacitador en esta 
lengua  ancestral,  identificado  como 
idioma en nuestra provincia,  Patricio 
Cattay.

Del curso de guaraní han participado 
15  alumnos  que  con  permeancia  y 
entusiasmo han llegado al fin del ciclo 
de  capacitación,  agradeciendo  al 
momento  de  recibir  sus 
certificaciones.

MANUEL ZAMPAR

El  Director  de  Cultura  Manuel 
Zampar,  agradeció  la  presencia,  el 
interés  y  la  perseverancia  de  los 

estudiantes;  además  de  la 
predisposición de Patricio Cattay para 
formar  a  los  participantes  del  taller. 
También,  destacó  que  “estas 
actividades son importantísimas para 
el desarrollo de la Casa de la Cultura 
y  que  tiene  deseos  de  generar 
nuevos  marcos  educativos  para  el 
taller, con motivo de que los vecinos y 
diversos  profesionales  de  la  ciudad 
puedan especializarse respecto de la 
gramática, fonética del idioma y, por 
supuesto,  reforzar  las  competencias 
lingüísticas de la región.  “

PATRICIO CATTAY

El  capacitador  en  Guaraní  Patricio 
Cattay,  señaló:  “El  taller  se  viene 
presentando  desde  hace  dos  años, 
cuando  al  principio  lo  propuso  el 
profesor Dionisio Bianciotto, y desde 
ese momento seguimos ofreciéndole 
a Goya desde el Estado municipal, un 
taller  donde  los  vecinos  pueden 
interiorizarse  acerca  de  la 
cosmovisión,  escritura,  fonética  y 
transferencias  del  guaraní  en  su 
variedad  dialectal  de  ‘’guaraní 
correntino´´, lo cual es muy valioso 
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porque  no  debemos  olvidar  que 
aunque  haya  similitudes  con  el 
guaraní  hablado  en  Paraguay,  acá 
hablamos  de  una  variedad  distinta, 
pues  tenemos  modismos  y 
diferencias lexicológicas al  momento 
de  emplear  el  guaraní  como 
comunicación.”
Para  destacar  el  objetivo  de  este 
espacio  formativo:  “En  el  mismo 
sentido, buscamos afianzar y reforzar 
la  identidad  goyana  y  por 
consiguiente la correntina,  dado que 
en el recorrido habilitamos el idioma, 
lo  visualizamos,  lo  promovemos  e 
interpelamos a las personas respecto 
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del  uso  del  guaraní  en  Goya  y  sus 
alrededores  y  ni  hablar  de  la 
prohibición  que  intentó  sofocar  su 
vitalidad.  Por  último,  no  debemos 
olvidar  que  el  guaraní  es  el  idioma 
alternativo  de  Corrientes  y  que  su 
enseñanza  es  obligatoria  en  todos 
sus niveles educativos. “

ENTREGA DE CERTIFICADOS

Los certificados fueron entregados a 
15 personas que finalizaron el taller, 
con su información personal y la firma 
de las autoridades correspondientes.

DESARROLLO SOCIAL

DESDE  ÉSTE  LUNES  27  DE  NOVIEMBRE 
COMIENZA  LA  ENTREGA  DE  MÓDULOS 
ALIMENTARIOS
La Delegación Goya del Ministerio de Desarrollo Social informó que desde el 
lunes  27  dará  inicio  a  la  entrega  de  los  Módulos  Alimentarios  a  los 
beneficiarios de los diferentes barrios de la ciudad.

Se recuerda  a  los  beneficiarios  que 
podrán  acercarse  a  la  sede  de  la 
Delegación, sito en Avenida Mazzanti 
555,  en el  horario  de 8  a  12 horas 
presentando el DNI y respetando las 
fechas  indicadas  en  el  cronograma 
correspondiente,  reiterando  la 
recomendación  de  asistir  en  el  día 
indicado para cada barrio.

SEMANA DEL 27 NOVIEMBRE AL 1 
DE DICIEMBRE:

Lunes  27:  Barrios:  Francisco  I; 
Matadero;  Aeroclub;  Santa  Lucia; 
Juan XXIII.
Martes 28: Barrio: San Ramón.
Miércoles  29:  Barrios:  Arco  Iris; 
Sarmiento.

Jueves  30:  Barrios:  1º  de  mayo; 
Coembotá;  Laguna  Bosco;  Mariano 
Moreno; Scofano; Güemes.
Viernes  01  diciembre:  Barrios:  La 
Boca (Ex Chacal) Esperanza.

SEMANA  DEL  04  AL  11  DE 
DICIEMBRE

Lunes  4:  Barrios:  Remanso; 
Aeropuerto.

Martes  5:  Barrios:  63  Viviendas; 
Puente  de  Chiappe;  CGT;  Leandro 
Alem;  Yapeyú;  Virgen  de  Lourdes; 
Mauricio  Valenzuela;  Santa  Clara; 
Rincón  de  Gomez;  Virgen  del 
Rosario;  Bicentenario;  La  Rotonda; 
Inmaculada  Concepción;  San 
Cayetano;  Santa  Rita;  Placido 
Martínez; Centro.

Miércoles  6:  Barrios:  Coqui  Correa; 
Devoto;  Devoto  Nuevo; 
Independencia;  Medalla  Milagrosa; 
Itatí;  Santa Rosa de Lima;  Santiago 
La  Hoz;  Resurrección;  Mateo 
Marincovich; Estrella del Sur.

Jueves  7:  Barrios:  100  Viviendas; 
Virgen  de  Luján;  25  de  mayo;  70 
Viviendas;  96  Viviendas;  160 
Viviendas;  Alberdi;  Belgrano;  San 
Francisco de Asís; Las Golondrinas; 
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Ñanderoga;  Ñapindá;  sagrado 
Corazón de Jesús; Villa Vital.

Lunes  11:  Barrios:  Santa  Catalina; 
Puerto Boca; Paraje La Soledad.
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Se  recuerda  asistir  el  titular  con  el 
DNI,  en  el  día  establecido  en  el 
cronograma, sin excepción.

GANADORES  DE  LOS  ESCALONES  DEL 
CONOCIMIENTO  EXPERIMENTARON  LA 
AVENTURA DEL TOROPÍ
Estudiantes del Instituto Hispanoamericano disfrutaron de una Experiencia 

Única en el Yacimiento Paleontológico Toropí.

En una jornada llena de aprendizaje y 
camaradería,  los  estudiantes  del 
quinto  año  del  Instituto 
Hispanoamericano  de  la  ciudad  de 
Goya  vivieron  una  experiencia 
inolvidable  al  visitar  el  Yacimiento 
Paleontológico  TOROPÍ  en  Bella 
Vista. Este viaje cultural, realizado el 
pasado viernes,  fue el  resultado del 
esfuerzo  y  la  dedicación  de  los 
jóvenes,  quienes  se  consagraron 
como  ganadores  de  las  Olimpiadas 
del  Conocimiento  “40  años  de 
Democracia”.

En las afueras de la ciudad de Bella 
Vista,  se  encuentra  una  de  las 
mayores reservas de fósiles del norte 
de la Argentina: el arroyo Toropí.

La gran diversidad de especies y el 
excelente estado de conservación en 
el  que  se  encuentran  los  restos 
sorprende  a  los  paleontólogos, 
quienes  llegan  hasta  la  enorme 
cárcava  erosiva  formada  allí  para 
buscar  elementos  que  permitan 
reconstruir  la  evolución  y 
desaparición de la fauna prehistórica 
en Sudamérica.
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La  reserva  de  Toropi  ha  sido 
declarada “Patrimonio Paleontológico 
de  la  provincia  de  Corrientes” 
mediante la ley provincial  6165/12 y 
la Ordenanza Municipal 651/7.

ESTUDIANTES  GOYANOS 
REALIZAN  FASCINANTE 
RECORRIDO

La  iniciativa  no  solo  incluyó  a  los 
estudiantes  del  Instituto 
Hispanoamericano, sino que también 
se  sumaron  los  alumnos  del  Anexo 
de  la  Escuela  Normal  del  Puerto 
Boca,  quienes  fueron  cordialmente 
invitados  por  sus  pares  para 
compartir este fascinante recorrido.

Este  enriquecedor  viaje  se  gestó 
como  premio  al  destacado 
desempeño  de  los  alumnos  en  el 
Certamen  Cultural  “Escalones  el 
Conocimiento”,  una  competencia 
organizada  por  la  Secretaría  de 
Educación  de  la  Municipalidad  de 
Goya durante el mes de octubre. La 
colaboración  del  Intendente  de  la 
ciudad, el doctor Mariano 
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Hormaechea,  fue  fundamental  para 
hacer  realidad  esta  experiencia 
educativa y cultural.

El  reconocimiento  también  se 
extiende a la Dirección de Turismo de 
la vecina localidad de Bella Vista, así 
como  a  la  Municipalidad  de  dicha 
jurisdicción,  quienes  brindaron  su 
apoyo y predisposición para que los 
estudiantes  puedan  disfrutar 
plenamente  del  Yacimiento 
Paleontológico TOROPÍ.

Vale  la  pena  recordar  que  este 
valioso  premio  es  el  fruto  del 
concurso  “Escalones  del 
Conocimiento”,  que  se  centró  en  la 
olimpiada del saber sobre los 40 años 
de  la  Democracia.  En  esta 
competencia  participaron  18  cursos 
de  diferentes  colegios  del  nivel 
secundario  de  la  ciudad  y  la  zona 
rural.  La  victoria  final  fue  para  el 
Instituto  Hispanoamericano,  que 
superó en la final al Colegio “Sagrado 
Corazón de Jesús”.

CENA DEL VECINALISMO

Con  una  gran  convocatoria  de  los  consejos  vecinales  de  los  diferentes 
barrios  de  la  ciudad,  la  Municipalidad,  desde  la  Dirección  de  Consejos 
Vecinales y el  Plenario realizaron el  sábado en el  Multiespacio Antonio R 
Villarreal de Costa Surubí, el agasajo a los vecinalistas.

En  el  encuentro  preparado  para 
celebrar el día del vecinalismo, hacer 

un  balance,  despedida  del  año  y 
reconocimiento por las acciones y 
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trabajos  desarrollados  durante  este 
año,  se  brindó  una  gran  cena 
tradicional, menú típico asado, postre, 
la  presentación  de  show  artísticos 
musicales,  sorteos  de  diferentes 
obsequios  aportados  por  el 
Intendente  Municipal;  funcionarios 
municipales,  provinciales,  concejales 
para  que  durante  toda  la  noche  se 
sortee entre los vecinos presentes en 
la cena.

El  intendente  Mariano  Hormaechea, 
al no poder asistir a la velada, envió 
una  nota  de  salutación,  lamentando 
no  poder  participar,  reconociendo el 
trabajo de cada consejo vecinal,  del 
plenario,  la  dirección  de  consejos, 
factores  que  generan  respeto  y 
admiración, instando a seguir de esta 
manera  trabajando  juntos  en  este 
gran equipo de la ciudad.

De  la  cena  del  vecinalismo 
participaron  junto  al  Director  de 
Consejos  Vecinales  José  Caso  y  el 
Presidente  del  Plenario  Fernando 
Suligoy, los Secretarios de Desarrollo 
Humano  Julio  Canteros,  de 
Producción  Valerio  Ramírez;  los 
Directores  de  Empleo  Damián  Pini,  
de Bromatología Pedro Depiaggio; de 
Fortalecimiento  Familiar  Silvina 
Ramírez;  de  Recursos  Naturales 
Adriana Gomez Arizaga, de Comercio 
Lujan  Zabala,  de  Prensa  Alejandro 
Medina; los Concejales Vivían Merlo; 
Karina Esquenon y Jorge Zorzoli;  la 
Delegada del Ministerio de Desarrollo 
Social Mónica Celes; presidentes de 
consejos  vecinales,  miembros  del 
plenario y vecinos de los barrios de 
Goya.
En el show artístico actuaron el Ballet 
Municipal “Ana María Trainini”; Héctor 
Pintos  y  Los  Cunumi;  La  Orquesta 
Municipal,  Ven  a  Bailar  y  Roberto 
Melgarejo.

En la apertura del agasajo antes que 
los cadetes de la escuela de Policía 
de  la  Provincia  de  Corrientes, 
sirvieran  la  cena  se  escucharon 
palabras  de  funcionarios,  asimismo 
se  hizo  un  reconocimiento  a  las 
presidentes fundadoras, aquellas que 
iniciaron  desde  cero,  cuando  no 
contaban con ningún tipo de servicios 
ni comisión barrial.
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JOSE CASCO

El  Director  de  Consejos  Vecinales 
José  Casco,  agradeció  el  apoyo 
recibido por  parte  del  Municipio,  del 
Intendente,  de  la  posibilidad  de 
trabajar  junto  a  cada  presidente 
barrial  y  para  esta  convocatoria:  “A 
todo el plenario, a Fernando (Suligoy) 
por el  enorme esfuerzo, de estar es 
todos  los  detalles,  nos  merecemos 
hacer la pausa para despedir el año, 
augurar  éxitos  para  el  próximo, 
asumiendo el  desafío  y  compromiso 
de seguir por este camino de trabajar 
en  equipo,  juntos  para  responder  a 
las  necesidades  de  los  vecinos,  de 
cada  barrio,  de  poder  mejorar  sus 
condiciones  y  calidad  de  vida,  a 
disfrutar  que  nos  sirva  para 
saludarnos, compartir en camaradería 
y  fortalecer  este  vínculo  con  cada 
vecino,  con  cada  presidente  de 
barrio.”

FERNANDO SULIGOY

Por  su  parte  el  Presidente  del 
Plenario Fernando Suligoy, destacó el 
compromiso  de  cada  presidente,  de 
los  integrantes  del  plenario,  de 
trabajar para agasajarlos a cada uno 
por el  trabajo y la acción durante el 
año, para expresar :”La felicidad que 
se  siente  observar  una  capacidad 
casi colmada de este espacio, ver el 
interés y las ganas de cada vecino, 
de cada barrio de participar, además 
de agradecer a la Municipalidad, a los 
funcionarios  municipales, 
provinciales,  concejales  por  su 
valioso  aporte  para  que  los  vecinos 
lleven  un  regalo  esta  noche,  estos 
hechos  son  los  que  nos  animan  a 
seguir  gestionando,  trabajando  para 
la  mejora  de  los  barrios  y  de  cada 
vecino, nos queda mucho por hacer, 
pero  sabemos  que  si  lo  hacemos 
juntos,  será  más  fácil  el  logro  de 
nuestros  anhelos,  proyectos  y 
sueños,  gracias,  felicidades  y  a 
disfrutar.”

MARIANO HORMAECHEA

El  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
ante la imposibilidad de asistir, envió 
la  siguiente  nota:  “Estimados 
vecinalistas, es un honor dirigirme a 
ustedes  en  esta  ocasión,  aunque 
lamento profundamente no poder 
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estar  presente  en  la  cena  debido  a 
cuestiones de salud que me impiden 
asistir. Sin embargo, no quería dejar 
pasar la oportunidad de enviarles un 
cordial  saludo  y  expresar  mi  más 
sincero agradecimiento por su valioso 
compromiso  y  dedicación  hacia 
nuestra querida ciudad de Goya.”

Para proseguir y destacar: “Su labor 
como  vecinalistas  es  fundamental 
para  el  desarrollo  y  progreso  de 
nuestra comunidad. A través de sus 
acciones y propuestas, contribuyen al 
fortalecimiento  de  la  participación 
ciudadana  y  al  mejoramiento  de  la 
calidad de vida de todos los vecinos 
de  nuestra  ciudad.  Su  entrega  y 
esfuerzo son dignos de admiración y 
reconocimiento.”

En la nota leída en la cena, agrega: 
“Aprovecho también para destacar el 
espíritu de colaboración y unidad que 
prevalece  entre  todos  ustedes.  Su 
capacidad para unirse en pos del bien 
común es un ejemplo a seguir  para 
todos nosotros.”

“Por último, los invito a continuar con 
ese  compromiso  incansable, 
manteniendo siempre vivo el espíritu 
de servicio que los identifica.”
Para  aventurar:  “Juntos  podemos 
construir un futuro próspero y lleno de 
oportunidades  para  todos  los 
goyanos.”
“Agradezco  nuevamente  su 
comprensión  y  les  deseo  una  cena 
llena de camaradería y alegría.
Dejando: “Un afectuoso salud”

CENA,  SHOW, 
RECONOCIMIENTOS Y SORTEOS

Una  vez  expresado  esos  conceptos 
ingresaron los servidores para pasar 
por  cada  mesa  preparada, 
ornamentada para la ocasión y servir 
el  asado,  mientras  en  el  escenario 
mayor hacia su presentación el Ballet 
Oficial Ana María Traini.
Para  dejar  el  lugar  para  los 
reconocimientos a las fundadoras de 
los  barrios,  iniciando  la  labor  desde 
cero,  continuando con las  gestiones 
necesarias  para  seguir  mejorando 
sus respectivos lugares.
A  las  presidentes  de  los  Barrios 
Leandro.  N.  Alem  Fernanda  Diez  y 
del Barrio Aeropuerto Evelyn 
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Martínez,  quienes  recibieron  las 
distinciones por parte de la Dirección 
y el Plenario.
Vale  mencionar  que  durante  este 
agasajo  de  los  vecinalistas  se 
entregaron reconocimientos a Daniel 
Canteros,  Secretario  de la  Dirección 
de  Consejos  Vecinales  por  la 
predisposición,  orientación  y 
asesoramiento ante cualquier trámite 
de  los  presidentes  de  barrios;  a 
Fernando Suligoy por la generosidad 
y  capacidad  para  trabajar  con  los 
consejos para plantear inquietudes y 
demandas  de  los  vecinos,  a  José 
Casco por su capacidad de escuchar, 
acompañar  y  motivar  al  trabajo  en 
equipo.
De igual manera quisieron reconocer 
a todo el equipo de la Municipalidad, 
por  la  motivación  a  trabajar  juntos, 
articuladamente,  siendo  el 
destinatario  de  la  distinción  el 
Intendente  Mariano  Hormaechea, 
recibiendo en representación del Jefe 
Comunal, la Concejal Vivían Merlo.
Alternando  con  presentaciones 
artísticas, así subió al escenario para 
poner  su  caracterizada  impronta 
Héctor Pintos y Los Cunumi.
En  cada  intervalo  se  realizaban  los 
diferentes  sorteos,  subiendo  los 
funcionarios  a  hacer  entrega  a  los 
beneficiarios,  a  los  afortunados  que 
se  ganaban  los  obsequios, 
recordemos  aportados  por  los 
funcionarios.
De  igual  manera  se  entregaron 
reconocimientos a los presidentes de 
consejos  vecinales,  a  la  hora  del 
postre, para disfrutar del show de la 
Orquesta  Municipal,  luego  el 
espectáculo  Carnestolendo  ofrecido 
por las bailarinas de la Comparsa Itá 
Verá.
Desde el Plenario se continuó con la 
entrega  de  reconocimientos, 
subiendo  al  escenario  todos  los 
integrantes  agradeciendo  por  el 
trabajo  realizado,  augurando  unas 
felices  Fiestas,  deseando  seguir 
colaborando para el mejoramiento de 
la ciudad.
En  la  parte  final,  para  dar  rienda 
suelta a la alegría, las ganas de bailar 
y  divertirse  actuaron  la  Banda  de 
Música  Tropical  “Ven  a  Bailar” 
estimulando a los  presentes a dejar 
sus “sillas” para prenderse al baile, el 
trencito, manifestar su alegría, 
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pidiendo como es habitual “una más” 
a los que accedió la banda
El cierre artístico estuvo a cargo de 
Roberto Melgarejo quien ayudado de 
las  “pistas”  deleito  a  los  presentes 
con un variado repertorio, 
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quedándose  muchos  hasta  el  final 
cuando el reloj marcaba las primeras 
horas del domingo.

CAPACITACIÓN EN “CHAPA Y PINTURA PARA EL 
AUTOMOTOR”  Y  “ELECTRIFICACIÓN  RURAL” 
FORTALECE ALIANZA ENTRE LA MUNICIPALIDAD 
Y EL EJÉRCITO

En un esfuerzo conjunto para impulsar la formación y generar oportunidades 
laborales,  la  Municipalidad  de  Goya  ha  puesto  en  marcha  una  serie  de 
capacitaciones en colaboración con el Ejército. El Director de Empleo de la 
Municipalidad,  Damián  Pini,  destacó  la  importancia  de  este  marco  de 
convenio que permite utilizar las instalaciones del Batallón Ingeniero Monte 
12.

El pasado martes marcó el inicio de 
dos cursos fundamentales: “Chapa y 
Pintura  para  el  Automotor”  y 
“Electrificación Rural”. Ambos cursos 
no  solo  ofrecen  conocimientos 
especializados,  sino  que  también 
cuentan con una sólida salida laboral, 
siendo esenciales  para  el  desarrollo 
de  habilidades  en  demanda  en  el 
mercado actual.

La capacitación de “Chapa y Pintura 
para  el  Automotor”  está  a  cargo  de 
instructores  del  ejército,  quienes 
comparten sus conocimientos en las 
instalaciones militares. Por otro lado, 
el curso de “Electrificación Rural” está 
dirigido  por  el  técnico  eléctrico  Dr. 
Roque  Montenegro,  beneficiando 
tanto  al  personal  militar  como a  los 
trabajadores  de  luminotecnia  de  la 
Municipalidad de Goya.

La colaboración del sector privado es 
crucial  para  el  éxito  de  estos 
programas  de  capacitación.  La 
empresa  "Noro  Rafaeli"  se  ha 
destacado  al  proporcionar  los 
materiales  necesarios  para  llevar  a 
cabo  el  taller  de  electrificación, 
demostrando  su  compromiso  con  el 

desarrollo  de  habilidades  en  la 
comunidad.

Damián  Pini,  Director  de  Empleo, 
expresó  su  agradecimiento  a  la 
empresa  por  su  colaboración  y 
destacó  la  importancia  de  que  el 
sector  privado  impulse  este  tipo  de 
iniciativas  que  benefician 
directamente a la comunidad.

ENTRENAMIENTO  LABORAL 
PARA  PERSONAS  CON 
DISCAPACIDAD

Por  su  parte,  en  una  iniciativa 
inclusiva,  la  Municipalidad  de  Goya 
ha  implementado  el  programa 
“Entrenamiento  Laboral  para 
Personas  con  Discapacidad”, 
enmarcado  en  el  programa 
“Promover Igualdades” del Ministerio 
de Trabajo de Nación. Este programa 
busca  brindar  oportunidades 
laborales  a  personas  con 
discapacidad,  promoviendo  la 
igualdad de acceso al ámbito privado 
y brindando experiencia laboral.

“Hasta el momento, 13 personas con 
discapacidad  han  ingresado  para 
cumplir  actividades  en  el  municipio, 
mientras  que  otras  2  han  sido 
incorporadas  en  una  empresa 
privada. Además, diez personas que 
ya  desempeñaban  tareas  en  una 
asociación privada han continuado su 
participación  en  el  programa”,  dijo 
Pini.
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El  Director  de  Empleo  resaltó  la 
importancia  de  estos  programas 
inclusivos, destacando que ofrecen a 
las  personas  con  discapacidad  la 
posibilidad  de  adquirir  experiencia 
laboral y contribuir activamente al 
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ámbito  privado.  Estos  esfuerzos 
demuestran  el  compromiso  de  la 
Municipalidad  de  Goya  con  la 
equidad y la diversidad en el ámbito 
laboral.

XIV ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS

Con  la  recorrida  a  campo  y  el  almuerzo  brindado  por  el  Municipio  de 
Carolina en el Salón de la parroquia San Antonio finalizó el encuentro de 
armadores de cigarros y puros.

Esta actividad marcó el  debut  en la 
representación  del  encuentro  de  la 
flamante  soberana  Noelia  Agustina 
Arriola junto a sus princesas Delfina 
Lomónaco y Yamila Noemí Fleitas.

De  la  recorrida  formó  parte  el 
Secretario  de  Producción  Valerio 
Ramírez junto a los disertantes de las 
jornadas  técnicas  siendo  el  anfitrión 
en  el  Municipio  de  Carolina  su 
intendente Elvio Sanabria.
El  inicio  de  recorrido  a  campo  se 
inició  en  la  Escuela  Agrotécnica  de 
Mercedes  Cossio,  lugar  donde  se 
está  experimentando  una  plantación 
diferenciada  con  semilla  para  capa. 
(Aspecto  exterior  del  cigarro);  en  el 
establecimiento  su  rector  Marcelo 
Palacios,  junto  a  los  docentes 
explicaron la metodología de trabajo, 
amenizados  con un  desayuno típico 
de mate cocido y torta fritas, para dar 
espacio a las preguntas y respuestas 
en  cuanto  a  la  implementación  de 
este  trabajo  entre  alumnos  y  las 
instituciones
De  allí  continuó  la  recorrida  por 
Carolina, el productor Ángel Coletti y 
su  familia,  mostró  la  producción  de 
criollo correntino como así también, la 
"experimental".  Que  se  adapta 

favorablemente  a  nuestro  clima: 
temperatura y humedad...
Para  trasladarse  la  delegación  a  la 
Capilla,  sede  de  la  parroquia,  San 
Antonio donde fueron informados de 
los  atractivos,  paisaje  y  naturaleza, 
calidez  de  su  gente  que  este  lugar 
puede ofrecer.
Para  concluir  con  el  agasajo 
gastronómico,  con  comidas  típicas 
Mbaypi, Risotto ofrecido en el Salón 
de  la  Parroquia,  debidamente 
ornamentado para la ocasión, en ese 
ambiente de compartir experiencias el 
Secretario  de  Producción  Valerio 
Ramírez  y  el  Intendente  local  Elvio 
Sanabria,  agradecieron  a  los 
presentes por su participación, a los 
visitantes  por  conocer  un  poco más 
de nuestros lugares, exhortando a los 
armadores y productores a seguir por 
este camino de crecimiento, calidad, 
augurando  mejores  “cenizas”  para 
todos  (en  alusión  al  cigarro), 
asumiendo el desafío para la próxima 
edición.

Todos  los  participantes  han 
coincidido  en  calificar  de  venturoso, 
auspicioso  lo  que  vendrá  y  de 
excelente la edición que ha concluido.
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REUNIÓN  INFORMATIVA  DE  ALCOHÓLICOS 
ANÓNIMOS EN EL DTC GOYA

La  Dirección  de  Prevención  de  Adicciones  de  la  Municipalidad  de  Goya 
anuncia  una  convocatoria  abierta  a  la  comunidad  para  participar  en  la 
Reunión Informativa de Alcohólicos Anónimos. El evento se llevará a cabo el 
próximo jueves 30 de noviembre en el DTC Goya, ubicado en calle San Juan 
1526, a partir de las 16 horas.

Esta  reunión  busca  brindar 
información  y  apoyo  a  quienes 
enfrentan  desafíos  relacionados  con 
el  consumo  de  alcohol.  Es  una 
oportunidad  para  comprender  mejor 
la  problemática  y  explorar  vías  de 
ayuda y recuperación.

El  evento  está  diseñado  como  una 
sesión  abierta,  acogiendo  a  todos 
aquellos  que  deseen  participar, 
independientemente  de  su 
experiencia  personal  o  su  relación 
con la adicción al alcohol.

La  participación  en  esta  reunión  es 
libre y gratuita,  y  se alienta a todos 
los  interesados  a  sumarse  a  este 
evento informativo que busca generar 
conciencia  y  ofrecer  un  espacio  de 
apoyo  en  el  camino  hacia  la 
recuperación y el bienestar.

La  Dirección  de  Prevención  de 
Adicciones  de  la  Municipalidad  de 
Goya  se  encuentra  abocada  a  la 
promoción de la salud y el bienestar 
en la comunidad, ofreciendo recursos 
y  actividades  para  abordar  los 
consumos  problemáticos 
relacionados con las adicciones.

JORNADA POR EL ABUSO SEXUAL INFANTIL

La Directora de Fortalecimiento Familiar acompañó la jornada desarrollada el 
sábado en horas de la tarde en la Estación de los Niños

Organizada  por  la  Fundación  San 
Lucas,  con  su  programa  PASI,  por 
medio  de  juegos  teatrales,  arte, 
danza  se  buscó  la  manera  de 
informar,  asesorar  sobre  este  tema, 
creando espacios para los niños y la 
oportunidad  de  hablar  con  las 
familias.

Una interesante propuesta, contando 
con una gran adhesión de las familias 
que se acercaron a la Estación de los 

Niños,  donde  fueron  informados, 
sobre  cómo  detectar  situaciones  de 
abuso  infantil,  a  quien  recurrir, 
contando con el acompañamiento de 
profesionales.
Un dato a resaltar cuando caían las 
primeras  gotas,  no  fue  impedimento 
para proseguir con este programa de 
prevención y concientización sobre el 
abuso sexual infantil.
Como una continuidad a los espacios 
brindados  desde  Fortalecimiento 
Familiar  de  la  Municipalidad  en 
diferentes espacios públicos y barrios 
de la ciudad, el  originado el  sábado 
en la Estación de los Niños
Desde  la  Fundación  San  Lucas, 
agradecieron la presencia del público 
y  el  apoyo  otorgado  desde  la 
Municipalidad de la ciudad.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


